

Konzert in der Markuskirche**Musikalische Werke von Luther und Bach**

(pm/red). Choräle, Kantaten und Orgelmusik stehen auf dem Programm eines Konzerts der Evangelischen Singgemeinde Weinheim am Sonntag, 16. Julim 19 Uhr in der Markuskirche.

Johann Sebastian Bach, der „Prediger in Tönen“, hat viele Choräle des sprachmächtigen Reformators Martin Luther vertont. Die Evangelische Singgemeinde

Weinheim gestaltet ihr diesjähriges Konzert zum Reformationsjubiläum mit einer besonderen Auswahl aus diesen Kompositionen. Auf dem Programm stehen drei Kantaten: Nr. 2 „Ach Gott, vom Himmel sieh darein“, Nr. 7 „Christ unser Herr zum Jordan kam“ und Nr. 126 „Erhalt uns, Herr, bei deinem Wort“. Bereichert wird das Konzert durch einige Orgelbearbeitungen zu den Chorälen „Dies sind die

heiligen zehn Gebot“ und „Vater unser im Himmelreich“. Mit diesen verwandelte Luther Texte des Katechismus in Gemeindelieder, um damit den Menschen die Grundlagen des christlichen Glaubens nahezubringen. Das Programm wird abgerundet durch einen doppelchörigen Satz für solistische Holzbläser und Streicher. Er entstammt einem verschollenen Instrumentalkonzert Bachs und fand als Sinfonia der Kantate Nr. 42 mit dem Titel „Concerto da chiesa“ spätere Verwendung. Ausführen-

de sind neben der Singgemeinde die Solisten Annette Wieland (Alt), Sebastian Hübner (Tenor) und Walter Henzel (Bass) sowie Harald Fath (Orgel) und das Heidelberger Kantatenorchester, die Leitung hat Martin Lehr.

Eintrittskarten für das Konzert sind im Vorverkauf zum Preis von 13 Euro (ermäßigt 8 Euro) beim Pfarramt in der Ahornstraße, Musikhaus Metz, Reformhaus Stein und den Chormitgliedern erhältlich; an der Abendkasse beträgt der Eintrittspreis 15 bzw. 10 Euro.